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Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement (CÉ) 

tenue le 28 février à 18h30 au local 402 
 

 
 
Participants  
 
Présences :                                                                               
Jean-Sébastien Roy, directeur       
Julie Rioux, parent substitut  
Anne Marie Laroche, parent 
Pierre Desjardins, parent 
Claudine Frenette, soutien 
Émilie Caron, parent 
Christine Allen, parent 
Line Ménard, service de garde 
 
Absences : 
Cathy Trépanier-Gauthier, enseignante 
Rémy Payette, parent 
Éliane Poliquin, enseignante 
 
 
 
Ouverture de la séance 
 
M. Desjardins vérifie le quorum et ouvre la séance à 18h30. 
 
1. Préliminaires 

 
1.1  Période d’intervention du public 
 
Aucune intervention. 
 
 
1.2  Adoption de l'ordre du jour 
  
Un membre demande un ajout à varia ; document rappel pour la réinscription de votre enfant  
 
 
C.É. 28-02-001 
  Julie Rioux propose l’adoption de l’ordre du jour, appuyée par Émilie Caron. 
Adoptée 
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1.3 Panier du CÉ au secrétariat 
 
  Aucune information 
 
1.4 Adoption du procès-verbal de la réunion du 28 janvier 2019 
 
M. Roy informe les membres du C.É. que les démarches pour les vêtements Tornades se feront 
l’année prochaine. 
 
C.É. 28-02-002 
 Émilie Caron propose l’adoption du procès-verbal, appuyée par Pierre Desjardins. 
Adoptée 

 
 
1.5 Suivis au procès-verbal 
  
Aucun 
 
 

2. Points nécessitant une adoption ou une approbation 
 

2.1 Activités et sorties éducatives 
 
 Aucune activité ou sortie éducative 
 
 
2.2 Cadre budgétaire 2019-2020 
 
Les membres mentionnent que le document sur le cadre budgétaire à plusieurs coquilles.    
 
M. Roy présente les grandes lignes du cadre budgétaire et répond aux questions des membres. 
Aucun changement n’est demandé. Les membres sont satisfaits du cadre budgétaire proposé. 
 
 
C.É. 28-02-003 
 Christine Allen approuve la résolution, appuyée par Anne Marie Laroche.  
Approuvée 

 
2.3 Grille-matières 
 
M. Roy explique la grille-matières pour l’année 2019-2020.  Les membres n’ont aucune question 
et commentaire à formuler suite aux explications de M. Roy. 
 
 
C.É. 28-02-004 
Anne Marie Laroche approuve la grille-matières 2019-2020, appuyée par Julie Rioux. 
Approuvée 
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 3. Points de discussion ou d’information 
 
3.1 Fonds à destination spéciale 
 
M. Roy explique les changements depuis la dernière rencontre. Les coûts pour la pizza et les 
tourtières du réveillon ont été ajoutés. Une demande a été faite aux conseillers municipaux pour 
participer financièrement dans le projet d’ajout de jeux pour les plus petits dans la cour de 
récréation. 
 
 
3.2 Projet éducatif 
 
Les travaux pour l’élaboration du projet éducatif 2018-2022 vont bien. Une présentation du projet 
éducatif aura lieu lors du prochain conseil d’établissement pour approbation afin de pouvoir 
l'envoyer à la commission scolaire dans les délais. 
 
  
3.3 Semaine thématique « Je prends soin des autres » 
 
 Quelques activités de bienveillance ont eu lieu dans l’école lors de cette semaine thématique.  
 
  
3.4 Campagne de financement « Chocolat de Pâques » 
 
 La campagne de financement chocolat de Pâques débute le 28 février et se tiendra jusqu’au 21 
mars. 
 
4 Mots des représentants 

 
 
4.1 Mot du Service de garde 
 
 Mme Ménard nous fait part d’un projet pour la semaine des services de garde qui aura lieu au 
mois de mai.  Elle suggère une partie de ballon chasseur entre les parents et le personnel. 
 
 
4.2 Mot de la Direction 

 
 M. Roy remercie Martin Gravelle et Penny-Lynn Mc Knight pour avoir fait la circulation dans 
le stationnement lors de la journée de pluie. 
 
En raison du départ de Mme Stéphanie Milette-Aubert du service de garde, son poste comme 
membre du conseil d’établissement devra être remplacée par un autre membre de l’école. M. 
Martin Gravelle assumera la responsabilité jusqu’à la fin de l’année scolaire. 
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4.3 Mot des commissaires  
 

    
Aucun 
 

4.4 Mot du représentant au comité de parents de la CSPO 
 
Il y a eu des discussions par rapport aux bassins des écoles dans le secteur du plateau en prévision 
de l’ajout de l’école 036 en 2020-2021. 
Rappel du 2e colloque à Longueuil. 
Un tour de table a eu lieu par rapport aux visionnements de films et/ou vidéos dans les écoles. 
   
4.5 Mot du comité EHDAA de la CSPO 
 
Aucun commentaire. Il n’y a pas eu de rencontre depuis le dernier conseil d’établissement du 28 
janvier. 
  
4.6 Mot de l’OPP 
 
 Aucun. 
  
 5. Varia 
 
  M. Desjardins mentionne qu’une feuille rose a été envoyée aux parents de l’école pour la 
réinscription 2019-2020 et que celle-ci contenait des modifications à la main et des étampes 
« urgent » à plusieurs endroits. Il demande à la direction de s’assurer que les envois soient plus 
professionnels et dignes d’un établissement d’enseignement. M. Roy mentionne qu’il en a pris 
connaissance après l’envoi et qu’il fera les démarches pour que la situation ne se reproduise plus. 
 
 
6. Levée de l’assemblée 
 
 
 C.É. 28-02-005 
  Émilie Caron propose la levée de l’assemblée, appuyée par Julie Rioux. 
Approuvée 

 
 
 

 
                                                                                    Procès-verbal rédigé par Claudine Frenette 

 
 
 
_____________________________                                  _______________________________ 
M. Pierre Desjardins                                                                            M. Jean-Sébastien Roy 
Président du conseil d’établissement                            Directeur de l’école des Trois-Portages 


